



## Marc Baumann badischer Meister

**Leimen.** Marc Baumann vom TC BW Bohlsbach (im Bild rechts) ist neuer badischer Tennis-Meister der Herren 50. Der Regionalligaspieler setzte sich im Endspiel der badischen Seniorenmeisterschaften am vergangenen Wochenende im Landesleistungszentrum Leimen mit 6:0, 7:5 gegen Martin Mössner (l.) vom SC Brötzingen durch und holte sich dadurch erstmals einen Landesmeistertitel.

In Runde eins schaltete Baumann, der als Teammanager mit den Bohlsbachern dreimal deutscher Meister der Herren 40 wurde, den an Position zwei gesetzten Michael Helmboldt vom TC RW Baden-Baden mit 6:3, 6:0 aus. Nach Erfolgen über Sven Barnikol (PSV Freiburg) und Teo Jägersberg (TC RW Baden-Baden) ließ Baumann auch dem topgesetzten Mössner im Finale keine Chance. Foto: BTV